



A LA ATENCIÓN DE LA CONSEJERA DE SANIDAD. COMUNIDAD DE MADRID

D^a Fátima Matute Teresa
C/ Aduana, 29, 2^a planta
28013- MADRID
consejera.sanidad@madrid.org

CC: D^a María Dolores Cano Pérez
Directora asistencial médica Norte
C/Alfonso Rodríguez Castelao, 17 – 28035 (Madrid)
danorte@salud.madrid.org

Estimada Consejera,

Le escribo para hacerle llegar las quejas de nuestros vecinos por las importantes carencias de atención sanitaria en nuestro municipio.

Desde el pasado 11 de noviembre, es decir, desde hace ya **más de seis meses**, se encuentra de baja el médico que venía atendiendo en el consultorio a los vecinos de Valdepiélagos todas las mañanas; de 11:00 a 14:00, los lunes, miércoles y viernes, y de 9:00 a 14:00 los martes y jueves. En lugar de nombrar un suplente que le sustituyera, desde entonces sólo contamos con un médico que atiende a los 630 vecinos de Valdepiélagos únicamente dos días a la semana durante tres horas.

Esto significa un serio trastorno, especialmente para las personas mayores, que se ven obligadas a desplazarse a Talamanca, Fuente el Saz o Algete para las consultas de atención primaria, con lo que en muchos casos deben pedir ayuda a otros familiares, amigos o vecinos que no siempre están disponibles en el horario que necesitan.

Además de estos trastornos, la escasa prestación de atención primaria sanitaria en nuestro pueblo, vulnera gravemente el derecho a la sanidad de nuestros vecinos, y representa un significativo agravio comparativo en las prestaciones sanitarias que reciben, mientras que, por otro lado, como no podía ser menos, pagamos religiosamente los mismos impuestos que el resto de ciudadanos de la Comunidad de Madrid.

Para ampliar cuanto le manifiesto, le adjunto, escaneadas en pdf, una copia de las 56 quejas que nos han hecho llegar los vecinos en las últimas semanas.

Aprovechando la ocasión, le saluda atentamente,





**DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE POR EL ALCALDE
PRESIDENTE D. PEDRO JOSÉ CABRERA CABRERA**

